

花壇整美 土づくり・花植え



令和元年 11月21日・12月3日
鬼怒商 校内

卒業式と入学式に彩りをそえるべく、パンジーとビオラを植えました。
2年生のボランティア委員や有志も一緒に、寒い中がんばりました。



夏のサルビアや
マリーゴールドを
引き抜いて、土を
入れ替え耕します。

大谷舞花（結城東中出身）

最初は正直「すごく寒くていやだな」と思っていたけれど、先生や友達や先輩たちと色々な話をして、コミュニケーションをとりながら作業するのは楽しかったです。
終わったときには自分たちが植えた花ですっかり花壇やロータリーがきれいになって、嬉しかったです。

大森楓花（結城東中出身）

ただ花を植えるだけの作業だと思っていたけれど、土にきちんとしるしをつけて、苗がぴったり入るくらいの穴をあけて、植えるときには水をいっぱい入れてから苗を入れたりするなど、しっかりした手順やコツがあるものとわかりました。

意外と大変でしたが、このボランティアをしてよかったです。



プランターに土を
入れて、ビオラを
植えていきます。



ビオラ・パンジーは
5月下旬まで華やかに
花壇を彩ってくれます。

手際が良くて、
あっという間に
植え終わりました。